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Gli impegni emersi nella riunione sull'ordine pubblico indetta dalla Giunta comunale 

Le forze politiche decise a fermare 
Ampio dibattito ieri mattina alla sala dei Fiorentini 

Forte assemblea unitaria 
ogni provocazione contro la città dei dipendenti pubblici 

Generale condanna per l'azione teppistica contro il circolo della stampa e per i tentativi di aggravare le tensioni sociali. Massiccia l'adesione allo sciopero nazionale per il contratto • Positivo confronto nonostante alcuni 
Un comitato prenderà contatti con Prefettura, Questura e Governo - Ribadita l'esigenza di difendere le istituzioni democratiche ! accenti di taglio inutilmente « protestatario » - Martedì manifestano i braccianti a Palma Campania 

Non solo condanna, ma fatti 
concreti ed azioni che con
sentano l'Isolamento dei pro
vocatori ,che aboliscano i più 
gravi motivi di tensione so
ciale, ohe rilancino con forza 
l'iniziativa democratica in di
fesa dello Istituzioni: questo 
l'impegno che parlamentari, 
rappresentanti politici, sinda
calisti, giornalisti, ammini
stratori hanno preso dopo ave
re • lungamente discusso ieri 
mattina al circolo della stam
pa sui problemi dell'ordino 
pubblico e della drammati
ca situazione napoletana. Un 
comitato coordinerà ulteriori 
azioni e stilerà un documento 
prendendo contatto quindi con 
Prefettura, Questura, do
verne 

L'iniziativa come e noto è 
partita dalla giunta comuna
le di Napoli. L'invito del sin
daco Valenzi è stato raccol
to in pratica da tutte le for
ze politiche che hanno ricon
fermato la necessità di una 
unità concieta ed attiva In 
difesa delie istituzioni, con in
terventi significativi, a testi
monianza del fatto che l'esi
genza di isolare i provoca
tori e chi li manovra, e di 
rimuovere le cause sociali 
del malcontento e delle ten
sioni che possono essere peri
colosamente coinvolti nelle 
azioni eversive, e ormai fer
mamente presente In Ogni 
strato dell'opinione pubblica. 

Valenzi. aprendo la discus-
dione. ha ricordato i molti, 
troppi episodi di provocazio
ne verificatisi negli ultimi 25 
giorni, culminati con l'assalto 
al circolo della stampa: epi
sodi che hanno profonde im
plicazioni per una città che 
ha problemi gravissimi come 
l'aumento della disoccupazio
ne, manifestazioni giorniilia-
re di chi non ha lavoro e di 
chi deve difenderlo (ma an
che di quanti non mantengo
no questa lotta nei limiti del 
civile confronto). 

Dopo il ringraziamento del 
presidente della associazione 
napoletana della stampa, 
Adriano Falvo, ha avuto luo
go il dibattito davanti ad un 
folto pubblico: presenti fra 
gli altri il presidente della 
Assemblea regionale Gomez, 
i rappresentanti dei gruppi, 
la Giunta comunale quasi al 
completo, numerosi deputati. 
La gravità della manovra in 
atto ha indotto l'on. Clam-
paglia (PSDI) a rinnovare 

Interrogazione 
del sen. Guarino 

sulla vicenda 
del «Mat t ino» 
Il sen. Antonio Guarino, del

la sinistra indipendente, ha 
presentato una interrogazio
ne al presidente del Consi
glio e al ministro del Lavoro 
nella quale «chiede quale sia 
il parere e quale sia l'azio
ne di appoggio che il gover
no conduce per la soluzione 
della gravissima vertenza re
lativa al quotidiano " Il Mat
tino " . di Napoli ». 

Il sen. Guarino chiede an
che, in particolare, se « il go
verno si rende conto del fat
to che le decisioni recente
mente prese, in vista del 
riassetto dell' azienda, dalla 
società Edime coprono, per 
ragioni e giochi di interessi 
che afuggono solo agli inge
nui, un ennesimo tentativo, 
da parte di una ben identi
ficata cosca napoletana, di 
riassumere l'egemonia politi
ca del giornale allo scopo di 
utilizzarlo, come per il pas
sato. a coperture e sostegno 
delle sue molteplici e tutte 
torbide manovre di potere». 

• VENERDÌ ' CONCERTO 
ALL 'AUDITORIUM 

Un altro concerto straor
dinario si terrà nell'Audito
rium della RAI venerdì, al
le ore 18. L'orchestra e Ales
sandro Scarlatti» della RAI 
sarà diretta dal maestro 
Hans Gabor ed eseguirà mu
siche di Mozart. Schuster e 
Schubert. I biglietti si pos
sono ritirare fino ad esau
rimento oggi, dalle 17 In poi 
presso lo stesso Auditorium. 

l'appello alle forze pubbliche 
perchè mettano da parte ogni 
motivo di dissenso e si uni
ficano per dare alla città e al
la provincia amministrazioni 
stabili e prospettive occupa
zionali. 

Che ci sia una (o più) ac
curata regia che tenta di far 
diventare dopo Milano, la no
stra città una capitale della 
violenza, è stato ribadito dal 
compagno on. Abdon Alinovi: 
oltre alla violenza criminale 
comune In aumento, Napoli è 
divenuta teatro di una vio
lenza cosiddetta a politica » 
con pretesi « segni opposti » 
ma dove sono uguali i meto
di, gii scopi, la logica al fi
ne di creare a Napoli una 
situazione dove sia impassi
bile 11 dialogo fra le forze 
politiche, impossibile il gover
no delU citta e la soluzione 
di una crisi tanto grave. 

Di fronte a tutto ciò occor
re dare, ha affermato Alinovi, 
una risposta politica, esprime-
re una condanna in nome de
gli interessi di Napoli, che so
no colpiti proprio mentre la 
città si sforza di risollevar
si da un abbandono secola
re: ma occorre anche un di
scorso chiaro con gli organi 
di ordine pubblico. Con quel
la parte di essi che fa il 
proprio dovere tutti slamo so
lidali, ma occorre anche dire 
chiaramente che non sono sta
ti messi In campo mezzi ade
guati per fronteggiare orga
nizzazioni criminali provviste 
di mezzi e di aderenti. 

Alinovi ha ricordato la posi
tiva mobilitazione popolare 
che a Savona ha stroncato 
provocazioni eversive: un co
mitato per l'ordine civile e 
democratico potrebbe stimo
lare a Napoli un processo cho 
investa tutte le articolazioni 
della vita democratica, dalle 
scuole ai consigli di quartie
re, dagli organismi statali e 
ministeriali a quelli locali. 

La proposta di Alinovi ha 
trovato 11 consenso di molti 
intervenuti: il vice presiden
te della Regione Acocella ha 
aggiunto la proposta di una 
manifestazione di massa, il 
capogruppo de al Comune, 
Forte ha rilevato come tali 
manifestazioni siano già iso
late nella coscienza dell'opi
nione pubblica e come tocchi 
alle forze politiche rendere 
possibile 11 manifestarsi con
creto di tale sentimento di 
condanna. 

Papollllo per la Federazio
ne sindacale unitaria, ha ri
cordato che il movimento dei 
lavoratori ha fatto e sta fa
cendo da tempo tutto quanto 
è possibile per difendere le 
istituzioni, per sconfiggere gli 
attacchi all'occupazione, per 
respingere l'eversione che fa 
leva sul disagio e sulla ten
sione; non si può dire Io stes
so di alcune forze politiche 
che adesso soltanto sembra
no rendersi conto della situa
zione: il movimento sindaca
le garantisce comunque ogni 
appoggio per combattere il 
banditismo reazionario e per 
affrontare unitariamente l 
problemi delia crisi. 

Sono seguiti gli Interventi 
del missino Di Nardo (che 
ha sentito la necessità di 
prendere le distanze da quel 
teppismo che la sua parte po
litica ha finora protetto, in
vitando la polizia ad agire) 
del segretario del PLI Ruscla-
no che ha letto il documen
to di denuncia e condanna 
sottoscritto dalle direzioni 
provinciali e comunali. 

L'on. DC Pomicino ha sot
tolineato con forza come og
gi sia indispensabile per tutte 
le forze politiche democrati
che convergere su un punto 
che deve rimanere fermo al 
di là di ogni dissenso o distin
zione: il recupero di dignità 
e la difesa delle istituzioni 
democratiche. Il capogruppo 
regionale del PSI Palmieri ha 
auspicato chiarezza nell'indi. 
viduare cause e responsabi
lità politiche e la ripresa del
l'impegno di lotta antifascista 
che caratterizzò la consulta; 
Galasso per il PRI. ha solle
citato l'azione per la forma
zione Ideologica dei giovani 
in modo da sottrarli alla cat
tura ideologica dell'estremi
smo senza sbocco. 

Mario Simeone giornalista, 
ha ricordato gli impegni delle 
forze politiche pei II Matti
no. chiedendo che siano man
tenuti proprio per assicurare 
alla città un organo di in
formazione pluralistico e Im
parziale. 

I lavoratori di tutte le ca- ' 

Il talone del ci 
pubblico Indetta 

rcolo della slampa con I partecipanti alla riunione sui problemi dell'ordine 
dalla Giunta comunale 

tegorie dell'impiego pubbli
co che ieri hanno sciopera
to in mas«a hanno affolla
to in mattinata In sala del 
Fiorentini dando vita ad un 
vivace dibattito, a tratti mo
vimentato dal tentativo di 
alcuni gruppi, peraltro non 
riuscito, di dare all'assem
blea un carattere protesta
tario. 

All'assemblea è intervenu
to Michelangelo Ciancaglinl. 
che ha pronunciato il discor
so conclusivo a nome della 
Federazione nazionale CGIL. 
CISL. UIL. 

C'è stata prima una bre
ve introduzione svolta da 
Rocco Civitelli della segre
teria del sindacato-scuola il 
quale ha pesto l'accento sul
la grave situazione determi
nata dal rifiuto del Gover
no di trattare il rinnovo 
elei contratti di lavoro per 
ben nove categorie tra le 
quali i postelegrafonici, gli 
statali, gli ospedalieri, i di
pendenti della scuola e de
gli enti locali. 

Nel dibattito che è segui-
| to sono intervenuti numero

si lavoratori tra i quali Mi
cino (enti locali). Volpe (sta-
tali), Senigallia (ospedalieri), 
Acerra, Esca e Villani (po
stelegrafonici). Addati (enti 
locali), Rispoli (università), 
Simone (scuola) che nel com-

Si sono verificati ieri pomeriggio alle 14 durante le ore di aria 

Ancora due accoltellamenti 
nelle carceri di Poggioreale 

I detenuti feriti sono Raffaele Esposito e Antonio Ferrara — La scarsa sorveglianza al
l'interno della casa di pena — I « canali » attraverso cui i reclusi si riforniscono di armi 

Ieri pomeriggio altri due 
ferimenti di detenuti a Pog-
gioreale. I due episodi sono 
avvenuti a pochi minuti di di
stanza l'uno dall'altro e — 
come al solito — gli autori 
dei fatti di sangue sono ri
masti sconosciuti. 

Si conclude 
con 2 condanne 

il processo 
« Isveimer » 

La settima sezione penale 
del tribunale di Napoli ha 
condannato ad un anno e 
otto mesi di reclusione Ma
rio Giordano e Alfonso 
Maina, rispettivamente il 
direttore generale e presi
dente del consiglio di ammi
nistrazione dell'Isveimer al 
tempo in cui compirono i 
reati che gli sono stati Im
putati nel processo: pecu
lato, interesse privato in 
atti di ufficio e falso. 

Nella seduta del consiglio 
di amministrazione del 
27-12-1973 fu deliberata in
fatti la rescissione antici
pata del cent ratto per il 
Giordano che poi. nella stes
sa seduta, fu riassunto (a 
questo :n particolare si rife
risce il reato di falso: fu
rono infatti falsificati i ver
bali della riunione). 

I membri de: consiglio di 
amministrazione, t sindaci ed 
alcuni funzionari dell'Isvei
mer, tutti incriminati per 
gli stessi reati, sono stati in
vece assolti cai varie for
mule dal tribunale. 

SERGIO SCATIZZ I 
AL • CATALOGO» 

Si inaugura oggi, al Cata
logo (via a. m. De Luca 14. 
Salerno) una mostra di ven
ti tempere del pittore Sergio 
Scatizzi. Le opere, della rac
colta privata dell'artista re
steranno esposte sino al, 10 
dicembre. , 

Il primo episodio si è veri
ficato nel cortile del padi
glione Avellino intorno alle 
14: un detenuto di 29 anni, 
Raffaele Esposito, di Casal-
nuovo, che si trovava e in 
transito » nel reclusorio par
tenopeo (normalmente è rin
chiuso a Procida dove sta 
scontando una pena per omi
cidio che scade il 23 maggio 
dell'85) è stato colpito per 
tre volte al basso ventre con 
un'arma da punta e taglio 
che si presume sia stata ri
cavata dalle guarnizioni in 
ferro delle brandine delle 
celle. Mentre l'Esposito veni
va soccorso e si stava proce
dendo al suo trasporto in o-
spedale. nel cortile del pa
diglione Milano un altro re
cluso Antonio Ferrara di 29 
anni di Giugliano, veniva assa
lito da dei compagni di pa
diglione che con una arma 
bianca gli hanno inferto nu
merose pugnalate alle braccia 
e alla regione toracica si
nistra. 

I due venivano trasportati 
insieme allo speciale padi
glione del Cardarelli, dove 
giungevano alle 14.15. Come 
certamente si ricorda, episo
di del genere non sono af
fatto infrequenti nel carcere 
napoletano, all'interno dei pa
diglioni. durante le ore di 
aria sono avvenuti omicidi 

Questi frequenti episodi ven
gono fatti risalire alla scar
sa sorveglianza (come è sta
to denunciato più volte il nu
mero delle guardie a Poggio-
reale è estremamente esiguo 
cosi che sono costrette ad un 
superlavoro) ed al fatto che 
per diversi canali all'interno 
del reclusorio riescono ad ar
rivare le armi. Quando que
sto « rifornimento > diventa 
impossibile, i detenuti usano 
— come è avvenuto in que
sto caso — coltelli tratti dal
le guarnizioni in ferro delle 
brandine. 

Ordine del giorno dei partigiani napoletani 
• • — ! • • • • i » • 

L'ANPI protesta per 
la clemenza a Kappler 
Il comitato provinciale 

dell'ANPI di Napoli, nella 
sua prima riunione dopo il 
congresso, ha votato un or
dine del giorno In cui si 
esprime indignata protesta 
per 11 provvedimento di cle
menza adottato dalla magi
stratura militare nei confron
ti del criminale Kappler, e 
si rivolge un appello a tutte 
le forze democratiche e anti
fasciste perchè sia resa giu
stizia a tutti i partigiani 
perseguitati, condannati o 
costretti all'esilio. 

Il presidente dell'ANPI. 
compagno sen. Mario Paler
mo, ha inoltre inviato a no
me dei partigiani napoletani 
un telegramma al compagno 
senatore Umberto Terracini 
nel quale si esprime viva 
e indignata protesta. Con

tro « l'ignobile e provocatoria 
denuncia nei tuoi confronti 
esprimiamo nostra fraterna 
solidarietà a te luminoso 
esempio di combattente per 
gli ideali dell'antifascismo». 

Il comitato provinciale 
ANPI ha inoltre ascoltato 
una relazione del compagno 
Papa che ha informato sui 
lavori del congresso nazio
nale di Firenze, ed ha pro
ceduto alla elezione della 
presidenza che risulta com
posta dal presidente Mario 
Palermo, vicepresidente Ga
spare Papa e Federico Zvab; 
la segreteria da Alessandro 
Aurisicchio. Ettore Bonavol-
ta. Alfonso D'Ambrosio. Ar
cangelo De Marco, Francesco 
Lanza; presidente dei revi
sori dei conti il compagno 
Giulio Schettini. 

Scuola e centro culturale 
nella Certosa di Capri 

La richiesta dì destinar* la Certosa di Capri a scuola è scaturita da 
un convegno che si « svolto nei 9i°rnl scorsi presso il consiglio comu
nale del comune isolano. Par la prima volta gli amministratori dei due 
comuni capresi hanno discusso insieme di qusllo che • uno dei più 
grossi problemi di Capri: la scuola. Sono Intervenuti oltre al sindaco di 
Capri ing. Lembo e al vice-sindaco di Anacaprì prof. Settini, tutti i pre
sidi • i presidenti dei consigli d'istituto delle scuote dell'Isola, le Ione 
politiche locali, studenti, famiglie. 

Oltre alla proposta della nuova destinazione della Certosa — una 
scuola a tempo pieno, aperta ad attiviti che accrescano la furatone di 
centro culturale che gii in parte questa struttura svolgo — si è discusso 
anche della necessiti della residenza nell'isola per i professori. Quelli 
che vengono da Napoli spasso sono fermati dal maltempo • dalla dif
ficoltà dei collegamenti: per questo l'isola è considerata una sede disa
giata dova ben pochi accettano gli incarichi. 

Si è anche discusso dell'Inserimento nelle classi normali degli han
dicappati. Le conclusioni, dopo i numerosi Interventi nel dibattito, sono 
state tratte dall'assessore ulta P.l. della Provincia di Napoli, compagno 
Nespoli: ha preannunciato fra l'altro un documento al Ministro della 
P.l. in merito alla richiesta di utilizzar* la Certosa, • ha auspicato un 
sempre maggior coordinamento tra i due comuni nell'affrontar* i com
plessi problemi della politica scolastica. 

VOCI DELLA CITTÀ 
Proteste dei 
cittadini per le 
linee 120 e 138 

Numerosi cittadini hanno 
tottoscritto una lettera rela
tiva al diservizio delle linee 
K 120 » e « 138 » che collegano 
li centro delia città con la 
zona di Posillipo e di via 
Manzoni. 

L'atte-a al capolinea in p'az-
ra. Plebi.-cito e alle fermate è 
divenuta ormai un tormen
to in molte ore del giorno. 
dopo che I cittadini avevano 
bene sperato per l'aggiunta 
del « 12Ò » su un percorso qua
si analogo a quello del a 138 ». 
11 « 120 » non potendo percor
rere vìa Tasso è stato deviato 
per Posillipo. 

Lettera aperta a 
un dirigente ÀTAN 

n signor Giuseppe Ma reb
bio ci chiede di pubblicare u-

' s a « lettera aperta » ai diri

gente del movimento ATAN 
ing. Miniatolo, relativa ai col
legamenti con la zon3 ospe
daliera: «il mio lavoro mi 
porta spesso dalle parti de! 
Cardarelli e del Monaldl. con 
i mezzi ATAN: ie linee che 
collegano la città sono il 135 
rosso e nero, il 115. il 114 e la 
« V S »... sarebbe logico, per 
le migliaia di viag? atori che 
le libano, che queste linee 
avessero numerosi autobus. 
Ma giovedì 11 novembre ho 
atteso alia fermata dei mu
seo dalle ore 10 alle 11.15: so
no passati tredici autobus, ma 
soltanto uno era ìì • 115 •» tal
mente zeppo da dover la
sciare a terra decine di v.ag-
giatori. Chiedo per quale mo
tivo nonostante le ripetute .a-
mentele. continua questo dis-
serv.zio... ». 

La lettera prosegue metten
do in evidenza i danni di una 
simile situazione 

TPH: proteste 
da Arzano ~. _ 

Circa seicento firme sono 
state raccolte in calce a 

una lettera che e stata in
viata alla direzione delle 
tranvie prov.nciali da abi
tanti di Arzano. Casavatoxe, 
Frattaminore, Frattamaggio-
re. Crispano e Oria per sot
tolineare una sene di caren
ze e avanzare richieste pre
cìse per dare un minimo di 
funzionalità al servizio. In 
partico'are i firmatari chie
dono: corse ogni dieci mi
nuti dalle 7 alle 8 e dalle 
16.30 alle 18 con tariffa ope
raia; tarmate obbligatone 
(distanza minima mi. 200» 
ove è solito affluire il mag
gior numero di viaggiatori 
ed ivi costruirvi una pensi
lina; cartelli di fermate ob
bligatone, il seguente per
corso mattutino e pomeri
diano: partenza Portacapoa-
na - Ca.savatore (Angus) -
Arzano (Bifulco) - Via Ret
tifilo al Bravo. <T.PH.) -
Frattaroaggìore - Crispano -
Orta - viceversa): maggior 
controllo degli addetti alla 
manutenzione e • pulirle de
gli , automezzi; il rispetto 
del divieto di fumare non 
solo ai viaggiatori ma an
che al personale. 

PICCOLA CRONACA 

plesso hanno portato con
tributi positivi alla discus
sione. 

Nel prendere Iti paro'a, 
Ciancagltm ha voluto riba
dire la necessità di dare al 
movimento il massimo di uni
tà. .specie a Napoli dove esi
ste una situazione partico
larmente difficile e delicata 
e specie- oggi che 1 lavora-

) tori sono messi di fronte ad 
un grave attacco del gover
no che reaplnge le parti più 
qualificanti delle piattaforme 
contrattuali. Tuttavia l'esi
genza di battere la linea 
della divisione e della chiu
sura corporativa degli auto
nomi non basta se, insieme 
al rafforzamento della unità 
non si riesce a liberare il 
.settore degli enti pubblici 
dal gruppi separati e dagli 
interessi clientelar! che tono 
quelli che danno spazio agli 
autonomi. In realtà è questa 
.s.tuaxione che rende possibi
le il trattamento arrenato e 
spesso inumano a cui sono 
sottoposti i lavoratori. Il va
lore della lotta per il con
tratto, secondo Ciancoglini. 
sta proprio in questo obietti 
vo di trasformare il settore 
terziario, di liberarlo dalle 
clientele di renderlo utile al
la collettività 

La piattaforma contrattua
le ispirata a questi obbietti
vi, tiene responsabilmente 
conto dolio situazione del 
paese perché, se non esclude, 
e non potrebbe escludere, un 
recupero salariale, punta per 
altro a trasformare l'ammini
strazione pubblica, a render
la efficiente con la elimina
zione degli sprechi. 

Più tardi, alcuni rappre
sentanti sindacali del Policli
nico di ritorno dalla mani
festazione. giunti a Piazza 
Dante, nei pressi della sede 
missina, sono stati aggrediti 
da un gruppo di facinorosi 
che hanno provocato seri 
danni all'auto in cui viaggia
vano. C'è stato anche qual
che contuso tra gli occupan
ti della macchina. Sull'inqua
lificabile episodio di violen
za sono in corso indagini. 
BRACCIANTI — E' In pre
parazione a Palma Campa
nia la giornata di lotta dei 
braccianti proclamata unita
riamente dai sindacati di ca
tegoria per martedi prossimo 
30 novembre. 

La manifestazione mira a 
richiamare l'attenzione dei 
pubblici poteri sullo stato di 
abbandono in cui langue la 
agricoltura del comune e del
la zona nolana. Per questo 
viene chiesto che si sblocchi
no al più presto i fondi pub
blici per le opere di sistema
zione dei Regi-Lagni e per 
altre opere di trasformazione 
agricola. Lo sciopero è diret
to anche contro un rozzo at
tacco che viene portato con
tro i lavoratori per impedire 
loro di esercitare il diritto di 
controllo sul collocamento. 
TRASPORTO AEREO — 1 la-
voratori della mensa dell'Ati 
a Capodichino. sono ancora 
in lotta, dopo tre mesi, per 
ottenere il contratto di cate
goria dei dipendenti aeropor
tuali. Attualmente sono riu
niti In assemblea permanen
te in difesa del posto di la
voro. Ciò perché, tra tutte le 
provocazioni della direzione 
dell'Ati che finora hanno do
vuto respingere, c'è stata an
che la decisione di chiudere 
la mensa col conseguente li
cenziamento di tutti i dipen
denti da parte della gestione 
Eurest. 

IL PARTITO 
IN FEDERAZIONE 

In Federazione alle ore 17 
direttivo sezione ATAN; cel
lula squadra rialzo nas delle 
FF.SS.: alle ore 14 assemblea 
sul tesseramento e la situa
zione politica con Ciro Alfa
no; a Castellammare alle ore 
13 segreteria e responsabili 
di organizzazione zona Ca
stellammare penisola Sorren
tina e monti Lattari su scuo
la di partito di zona. 

Un'Immagine dell'assemblea di Ieri nella sala dei Fiorentini 

La tassa comunale sulla nettezza urbana 

Pagano solamente 
143 mila famiglie 
Lo ha accertato la VI commissione consiliare - Oltre 
350.000 le famiglie che sono state censite nei 1970 

Professori 
contestano 
direttore 
didattico 

di Pollena 
Dura condanna e ferma pro

testa dei novanta professori 
componenti il circolo didatti
co di Pollena Trocchla, con
tro il comportamento del di
rettore del circolo, prof. Gior
gio Rossi. La protesta degli 
insegnanti trae origine dal 
comportamento tenuto dal di
rettore in occasione delle ele
zioni di quattro collaboratori 
che dovevano affiancarlo nel 
compito di dirigenza del cir
colo. 

Il circolo in questione, 
quello di Pollena, e compo
sto da tre comuni: quello di 
S. Sebastiano al Vesuvio, 
quello di Volla e quello, ap
punto, di Pollena Trocchia. 
Solo il plesso di Volla. 

Le elezioni si sono tenute 
a Pollena l'altro giorno. A 
scrutinio ultimato, per il 
plesso di S. Sebastiano è ri
sultato eletto un insegnante 
responsabile sindacale della 
CGIL-Scuola. La cosa, evi
dentemente, non soddisface
va il direttore del circolo che 
iniziava ad inveire contro i 
professori presenti all'assem
blea offendendoli, pesante
mente, sia sul piano perso
nale che professionale. Alla 
fine il direttore concludeva 
proponendo l'elezione di un 
altro collaboratore da af
fiancare a quello eletto per 
il plesso di S. Sebastiano e 
di ridurre ad uno i collabo
ratori di Volla. Ed era a 
questo punto che i professo
ri presenti, avendo capito il 
motivo della così veemente 
reazione del direttore di cir
colo. abbandonavano in mas
sa la sala stigmatizzando 
in questo modo l'increscioso 
accaduto. 

Solamente H3 mila fami
glie a Napoli pagano la tas
sa per il ritiro e il traspor
to dei rifiuti urbani, delli-
350 mila censite nel 1970. An
che volendo considerare clic 
molte famiglie poco abbien 
ti sono esonerate dal tribu
to. il numero degli evasori 
raggiunge un livello altissi
mo. 

La denuncia è stata fatta 
dal compagno Ricciotti Anti-
nolfi, assessore comunale ai 
Tributi, in una riunione del
la VI commissione consiliare 
permanente (presieduta dal 
consigliere Luigi Locoratolo) 
nella quale sono stati presi 
in esame i compiti che la 
direzione Tributi deve assol
vere nella diretta amministra
zione delle tasse comunali. 

Alla riunione hanno parte
cipato i consiglieri membri 
della commissione consiliare. 
E' stata proposta anche la 
ricostituzione del soppresso 
ruolo degli accertatori noti
ficatori j)cr il recupero alle 
casse comunali di alcuni mi
liardi di lire. 

Infine la commissione ha 
espresso parere favorevole 
alla richiesta di trasmettere 
subito agli uffici erariali le 
dichiarazioni dei redditi per 
il 1974 e per il 1975. affin
chè il Comune possa contri
buire alle operazioni di re
g ione degli imponibili ac
certati o rettificati. 

Stasera si riunisce 
il Consiglio comunale 
E* fissata per questa sera 

alle ore 18,30 la prima delle 
due sedute del Consiglio co
munale. La seconda riunio
ne consiliare è fissata alla 
sala dei Baroni per dopodo
mani 26. 

IL GIORNO 
Oggi mercoledì 24 novem

bre 1976. Onomastico Prospe
ro (domani Caterina) 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 43: richieste di 
pubblicazione 19: matrimoni 
religiosi 3: matrimoni civili 
8; deceduti 48. 
LUTTO 

I comunisti della sezione 
Atan, e la • redazione dell' 
Unità, esprimono le più sen
tite condoglianze al compa
gno Vittorio Coiena, per la 
perdita del figlio Vincenzo. 
PERSEGUITATI " 
POLITICI 

Si riunisce oggi, alle 18 il 
direttivo provinciale della 
Associazione Nazionale Per
seguitati e Licenziati per 
Rappresaglia Politico Sinda
cale, presso la nuova sede 
della Camera del lavoro, via 
Torino 16. All'ordine del gior
no importanti punti fra cui: 
solidarietà ai lavoratori sche
dati Fiat; attuazione e modi
fiche della legge 36. 
CINEMA SOVIETICO 

Continua, nella sede dell' 

associazione Italia-Urss di via 
Verdi 18. il ciclo di proiezio
ni di film sovietici. La pri
ma serie di film è dedicata 
al cinema di S. M. Eizenstein. 
Questo il calendario delle pro
iezioni, con inizio alle 17.30. 

27 novembre: « Ottobre 
(1927): 30 novembre « n pra
to di Bezin »; 4 dicembre « A-
lessandro Nevskij (1938); 11 
dicembre a Ivan il terribile » 
(1945): 18 dicembre «La con
giura dei boiardi (1946). 
MEDICINE Al 
COMMERCIANTI 

E' stata ripristinata, a se
guito dello stanziamento di 
fondi di copertura dalla Re
gione, l'erogazione da parte 
delle farmacie di medicinali 
per gli assistiti dalia cassa 
mutua commercianti. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via 

Roma, 348; Montecalvarlo: 
p.zza Dante, 71; Chiaia: via 
Carducci, 21; Riviera di Chia
ia, 77; via Mergellina, 148; 
via Tasso. 109. Amrocata-
seo: via Museo, 45. Merca
to-Pendino: via Duomo, 357; 
p.zza Garibaldi, 11. S. Loren

zo-Vicaria: via S. Giov. a 
Carbonara, 83; Staz. Centra
le C. Lucci, 5; via S. Paolo 
20. Stella-S. C. Arena: via 
Foria, 201; via Matterdel, 72; 
corso Garibaldi 218. Colli A-
minai: Colli AraineL 249. Vo
meri» Arene!la: via M. Pisci 
celli, 138: p.zza Leonardo, 28 
via L. Giordano. 144: via 
Merlianl. 33; via D. Fontana 
37; via Simone MartinL 80 
Fuorigrotta: p.zza Marc'An 
tonio Colonna, 21. Soccavo: 
via Epomeo. 154. Miano-Se 
condigliano: corso Secondi 
gliano, 174. Bagnoli: via Aca 
te 28. Ponticelli: via Otta 
Viano. Poggioreale: p.zza Lo 
Bianco 5. Posillipo: via Po
sillipo 69. Pianura: via Pro
vinciale 18. Chiaiano-Maria 
neila-Piscinola: S. Maria a 
Cubito 441. 

NUMERI U T I L I 
In caso di malattie Infet

tive ambulanza gratuita de! 
Comune di Napoli telefonan
do al 44.14.44, orario 8-20 di 
ogni giorno; per la guardia 
medica comunale notturna 
festiva e prefestiva chiamare 
31.50.32. 

Capodanno a Leningrado-Mosca 
Dal 27 dicembre al 3 gennaio 1977 

Viaggio in aereo da Milano 

Lire 335.000 

Capodanno a Mosca 
(VIAGGIO GIOVANI) 

Dal 29 dicembre al 2 gennaio 1977 
Viaggio in aereo da Milano 

Lire 217.000 

Va» 

Li] 
Informazioni e prenotazioni 

UNITÀ' VACANZE 
Viale F. Testi, 75 - MILANO 
Telef. 64.23.557 . 64.38.140 

Organimzione tecnica ITALTURIST 


